

Polsek Patrol Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 21, 2023 - 19:30



Polsek Patrol Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga

Indramayu,- Anggota Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli di wilayah hukumnya dengan tujuan untuk menyampaikan himbauan kamtibmas kepada warga. Jumat (21/07/2023).

Kegiatan ini merupakan salah satu upaya kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi masyarakat.

Dalam patroli tersebut, anggota Polsek Patroli menyambangi berbagai lokasi, termasuk pemukiman penduduk, pusat keramaian, dan tempat umum. Mereka memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patroli, AKP H. Saripudin menyatakan bahwa patroli ini merupakan salah satu cara efektif dalam memberikan sosialisasi dan himbauan kepada masyarakat.

"Kami terus berupaya aktif berkomunikasi dengan warga dan menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas. Dengan begitu, kami berharap masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka sendiri," ujarnya.

Himbauan kamtibmas yang disampaikan antara lain adalah, selalu jaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal.

Perhatikan keamanan rumah dan harta benda agar terhindar dari pencurian dan tindak kejahatan lainnya.

Tetap waspada dan segera laporkan apabila menemukan aktivitas mencurigakan atau kejadian yang mencurigakan di sekitar wilayah tempat tinggal.

Hindari penyebaran berita hoaks atau informasi palsu yang dapat menimbulkan keresahan dan ketidaknyamanan di masyarakat.

Ikut serta dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk meningkatkan kewaspadaan dan kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek menyatakan bahwa pihaknya terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

"Dengan kerjasama dan dukungan dari masyarakat, diharapkan wilayah ini tetap menjadi tempat tinggal yang aman, damai, dan nyaman bagi seluruh warganya." Pungkasnya.